
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Altmeister“ vom 20. Januar 2018, 15:44

Sehr gut geschrieben, chewie.

Schade, daß der heutige FAZ-Artikel über den HSV und seine Personal- und Kostenentwicklung
der letzten Jahre nicht frei online verfügbar ist. Da wird die Einengung durch lange und zu teure
Verträge sehr gut aufgezeigt.
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